

ERMUA / Aumentan las actividades culturales en torno a la feria del libro y disco vasco

Este año cabe destacar el aumento de actividades culturales en torno a la 'Euskal Liburu eta Disko Azoka' de Ermua, que se instalará hoy en la plaza Cardenal Orbe, donde permanecerá hasta el próximo domingo. Estará abierta de 11 a 14 horas y de 16 a 21 horas. Habrá 12 puestos donde adquirir las novedades más recientes y los saldos del mercado de la literatura y música euskaldun.

Además se han organizado alrededor de 8 diferentes iniciativas culturales que acompañan a esta feria del libro y disco vasco local. Las actividades se vienen desarrollando desde comienzos de este mes, con las visitas del escritor ermuaarra Txabi Arnal al alumnado de tercero de primaria de la Ikastola Anaitasuna.

Hoy mismo acuden a la villa los payasos 'Pirritx eta Porrotx', que ofrecerán en el Cinema, a partir de las 17.30 horas, su espectáculo 'Eskerrik asko'. Contarán con lleno absoluto, ya que las entradas se vendieron el mismo día de apertura de la venta anticipada. Dentro de este programa también cabe destacar las actividades musicales. En concreto, mañana viernes, 16 de mayo, el grupo Oskorri y la banda de la Escuela de Música Alboka actuarán en el Cinema Ermua, a partir de las 22.15 horas.

Esa misma noche, pero a partir de las 23.30 horas, el grupo de blues y soul Mahaster Riverofrecerá un concierto en el bar Déjate Querer. El mago Txan será otro de los protagonistas del entorno cultural de la feria del libro y disco vascos. Este profesional de la magia y el humor actuará, el próximo sábado, 17 de mayo, a partir de las 17.30 horas, en la plaza Cardenal Orbe. Esta feria también dará la oportunidad a los ermuaarras más jóvenes de disfrutar con las piruetas y los malabarismos del argentino Señor Ukelele. Será el domingo, día 18, a partir de las 13 horas, en Cardenal Orbe. Del lunes 19 de mayo al día 22, la cuentacuentos, Maite Franko, actuará en Lobiano, para los jóvenes de primero y segundo de primaria de todos los centros educativos de la villa.

El bertsolari Jon Maia será el encargado de presentar en Ermua la proyección de la expedición 'Apaizac Obeto', que partió de Quebec para realizar un viaje de seis semanas hacia Red Bay (Terranova). Navegaban en una embarcación denominada 'Beothuk', que es una réplica de las txalupas balleneras del siglo XVI. La tripulación llevaba ropa de aquella época y se alimentaban de los recursos que el mar y la naturaleza les ofrecían, tal y como lo hacían los antiguos balleneros vascos.

Las personas que deseen conocer los detalles de esta expedición, lo podrán hacer el miércoles, día 21, a partir de las 19 horas, en Lobiano. En cuanto a la feria, en esta ocasión se podrán ver productos de Euskal Birusa, Badihardugu, Gerediaga, Gereño, Ermuko Udal Liburutegia, las librerías ermuaarras, Maribel y Xiripot, y la editorial Elkar.